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入学してから１か月が経とうとしています。各教科の授業も 

本格的に始まり，意欲的に学習に取り組んでいる姿が見られま 

す。先日の任命式では，学級３役の人たちの返事がものすごく 

立派でした。慣れない環境の中で，真剣に中学校生活に向き合 

おうとする皆さんの姿が素敵です。学年スローガンのように， 

学年全体で認め合い，支え合い，高め合っていきましょう！ 

保護者の皆様，先日はお忙しい中，公開授業，PTA総会，学年懇談会に参加していただきまして誠に

ありがとうございました。今月から部活動も始まり，疲れがたまる時期でもあります。学年懇談会でも

話をしましたが，どんな些細なことでも，何か気になることがありましたら，学校へご連絡ください。 

 

日 月 火 水 木 金 土 

4/30 

 

１  Bダイヤ 

木①～⑤ 

⑥風水害避難訓練 

体力テスト予備日② 

２ 

部活動仮入部④ 

体力テスト予備日③ 

３ 

憲法記念日 

４ 

みどりの日 

５ 

こどもの日 

６ 

７ ８   Bダイヤ 

 

９   Bダイヤ 

尿検査回収予備日 

⑦委員会 

10 

部活動本入部 

内科検診 

(1・2・3組) 

11   

部活動あり 

12  Bダイヤ 

⑦部活動懇談会 

13 

14 15  Bダイヤ 

⑥集会 

16 

 

17 

内科検診 

(4・5・6組) 

18  

 

19  Bダイヤ 

⑥生徒総会 

 

20 

21 22 

 

23 

 

24 

貧血検査 

25  

 

26 

 

27 

 

28 29  Bダイヤ 

 

30 

 

３1 

 

6/1 

歯科検診 

2 

 

3 

 

「口座振替について」 

引き落とし日：５月１２日（金） 引き落とし金額：７，９４０円 

 毎月の引き落とし金額は，１２，０００円を基本としています。 

今月は，給食費（１４日✕２９０円＝４，０６０円）を除いた金額になります。 

※残高不足等により口座振替ができなかった場合は，現金で集金します。残高のご確認をお願いします。 



 級  長 書  記 代議員 

１組 髙石 純平・新海 月咲 中谷 亮太・鰐部 比奈子 鈴木 大貴・竹内 結萌 

２組 下谷 駿太・廣中 日毬 𠮷田 蘭馬・中嶋 悠月 永谷 聡介・國部 千晴 

３組 梅田 創良・能見 綸羽 近藤 快維・樽井 凛 浅井 陸翔・工藤 瑞生 

４組 秋丸 理一・胡摩 いろは 松本 尚大・國枝 芽空 西尾 昌晴・近藤 希美 

５組 工藤 嵩幸・畑 あい華 伊藤 晴琉・西尾 美咲希 成田 史佑・安藤 百々愛 

６組 尾上 大介・服部 沙南 茶谷 匠琉・中村 唯花 田代 楓真・酒井 こはる 

 

 私はみんなで一つになれる学年をつくっていきたいです。それは，学年全員で団結するということ

です。一人でできないことはみんなでやる，協力して乗り越えればいいと思います。そのために，困

ったときには助け合える環境をつくっていきます。 

 私は前期学年委員の書記として，級長や学年委員長を支えていき，明るく元気な学級・学年にして

いけるようにがんばります。また，学年委員という自覚をもち，積極的に行動して，みんなを引っ張

っていけるようにがんばりたいと思います。 

中学生になると小学生の頃とは違い，自分で考えて行動するということが大切になると僕は思い

ます。今まで自分でやってこなかったことを自分でやるようにし，中学生としての自覚をもって自

立していけるようにがんばっていきたいです。 

 私はこの学年は元気で切り替えが早くてすごい学年だと思っています。長所はこの１年でもっと伸

ばして，短所を長所に変えられたらいいなと思います。全員で協力していい学年にしていきましょう。 

 僕は１年生前期学年委員として，クラスだけでなく，この１年生をどの学年よりもいい学年にした

いです。学年目標の「周りから愛され，応援される学年」になれるように，学年の中心となって自分

のできることを精一杯がんばります。 

 僕は，毎日みんなが快適で楽しく過ごせるような学年を創りたいと思っています。そのために，僕

が集団生活のルールを守り，みんながルールを守れるように提案していきたいです。具体的には，積

極的にトイレのスリッパを揃えたり，２分前着席を心がけたりと，みんなのお手本になってがんばり

たいです。 

 


